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ATA DA 5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE GRADUAÇÃO 

DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO – UFERSA NO 

ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE. 

Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, às treze horas e 1 
trinta minutos, na Sala de Reuniões da PROGRAD, prédio da Reitoria, reuniu-se o 2 

Comitê de Graduação da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a 3 
Presidência da Pró-Reitora adjunta de Graduação, Luciana Angélica da Silva Nunes. 4 

Estiveram presentes: Luciana Angélica da Silva Nunes, Valdenize Lopes do 5 

Nascimento, Carlos Handrey Araújo Ferraz, Ady Canário de Souza Estevão, 6 
Adrian José Molina Rugama, Leonardo Fernandes França, Sueldes de Araújo, 7 
Valdemir Praxedes da Silva Neto, Celeneh Rocha de Castro, Maeva Rênnua Silva 8 
Soares Araújo. Membros com falta justificada: Gerciane Maria da Costa Oliveira, 9 

Manoel Reginaldo Fernandes, Antonio Carlos Leite Barbosa, Wesley de Oliveira 10 
Santos. PAUTA: Primeiro ponto: Discussão sobre a proposta de Minuta de Resolução 11 
que altera a distribuição de cotas de bolsas do Programa de Monitoria da UFERSA. 12 
Verificada a existência de quórum legal, a Presidente do Comitê, Luciana Angélica da 13 

Silva Nunes fez a leitura da pauta, em seguida relatou um breve histórico sobre a 14 
resolução em vigor que trata de Monitoria. Falou que a resolução atual não está 15 

atendendo cem por cento e foi necessário fazer uma atualização. Nesse sentido foi 16 
instituída uma comissão para fazer essa atualização, inclusive com a nova composição 17 
da universidade. Surgiu a discussão da competência em relação à aprovação dessa 18 

atualização, se seria do CONSUNI ou do CONSEPE. Valdenize Lopes do Nascimento 19 
observou que quando envolve verba orçamentária tem que passar pelo CONSUNI. 20 

Luciana Angélica da Silva Nunes sugeriu levar para o CONSUNI esse pensamento, a 21 

resolução antiga seria revogada e já discutiria esse documento novo. Adrian José 22 
Molina Rugama informou que o diretor do Centro de Ciências Agrárias enviou um e-23 
mail para que esse documento fosse apreciado pelos conselheiros do CONSUNI e que 24 
isso poderia ser pensado em relação ao CONSEPE. Luciana Angélica da Silva Nunes 25 
sugeriu que o Comitê faça essa petição para que seja analisada pelo CONSEPE e, se for 26 

necessário, que esse documento volte para os Centros Acadêmicos, para então ser 27 
decidido no Comitê. Ady Canário de Souza Estevão falou que socializou no seu 28 
Centro, mas que não obteve nenhum retorno. Leonardo Fernandes França sugeriu que 29 
já se deliberasse sobre a ação a seguir. Valdemir Praxedes da Silva Neto sugeriu que o 30 
documento voltasse para os Centros para que fosse discutido na base e que depois 31 

voltasse para o CONSEPE e não para o CONSUNI, que fosse solicitado ao CONSUNI 32 

que transferisse essa regulamentação ao CONSEPE. Sueldes de Aráujo sugeriu que o 33 

Comitê já dê um encaminhamento, que seria: Solicitar aos Centros Acadêmicos para 34 
criarem comissão de análise da minuta e depois encaminhar ao Comitê. Valdenize 35 
Lopes do Nascimento propôs solicitar ao CONSUNI que estabelecesse que o 36 
CONSEPE fosse responsável pela determinação das novas regras. Leonardo 37 
Fernandes França sugeriu que seja lembrado ao CONSUNI que essa situação já existe 38 
em outras resoluções. Ady Canário de Souza Estevão propôs que o próprio Comitê 39 
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faça o encaminhamento aos Centros para discussão. Adrian José Molina Rugama 40 
informou que nas suas pesquisas em outras instituições, a maioria das regulamentações 41 
parte do CONSEPE. Leonardo Fernandes França perguntou se alguém já viu se é 42 

possível fragmentar essa regulação ao CONSUNI e ao CONSEPE. Luciana Angélica 43 
da Silva Nunes respondeu que pode acontecer no que diz respeito ao CONSUNI pedir 44 
um parecer do documento ao CONSEPE. Sugeriu que a PROGRAD envie um parecer 45 
do Comitê para os diretores para que seja analisado nos Centros, de preferência sob a 46 
coordenação do representante do Centro no Comitê, com prazo pré-determinado. 47 

Acrescentou que ela e Celeneh Rocha de Castro farão esse parecer que será apreciado 48 
pelos membros do Comitê para só depois ser encaminhado aos diretores. Sueldes de 49 
Araújo sugeriu que o Comitê discuta minuta antes de enviar para os Centros. Adrian 50 

José Molina Rugama observou que o texto está resumido e que poderia ser mais 51 
detalhado. Nesse sentido, acredita que deveria ser discutido pelo Comitê. Celeneh 52 
Rocha de Castro propôs que volte para a Comissão para que seja reorganizado e só 53 
depois seja enviado para os Centros. Luciana Angélica da Silva Nunes propôs que 54 

haja contribuição dos membros do Comitê nessa fase. Ficando aprovado que o prazo 55 
para que os membros do Comitê que não fazem parte da comissão contribuírem, será até 56 

o dia vinte e seis de junho próximo. A comissão aprecia e finaliza o documento e a 57 
PROGRAD envia para os Centros em vinte e seis de julho. Em seguida, a Presidente do 58 
Comitê, Luciana Angélica da Silva Nunes agradeceu a presença de todos os membros 59 

e deu por encerrada a reunião às quinze horas e dezoito minutos. E eu, Maria da Glória 60 
da Silva, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que será assinada pelos presentes, 61 

quando aprovada.  62 

Presidente: 63 

Luciana Angélica da Silva Nunes _________________________________________ 64 

Representante do NEAD 65 
Valdenize Lopes do Nascimento___________________________________________  66 

Representantes dos Centros: 67 

Carlos Handrey Araújo Ferraz_____________________________________________ 68 

Ady Canário de Souza Estevão____________________________________________ 69 

Adrian José Molina Rugama______________________________________________ 70 

Leonardo Fernandes França_______________________________________________ 71 

Sueldes de Araújo_______________________________________________________ 72 

Valdemir Praxedes da Silva Neto___________________________________________ 73 

Representante dos Técnicos Administrativos: 74 

Celeneh Rocha de Castro _________________________________________________ 75 

Representante do DCE 76 

Maeva Rênnua Silva Soares Araújo________________________________________ 77 


